Jahr	Lange Tafel - Das Interaktive Volkstheater Im Dialog mit Generationen, Kulturen und Religionen zu einem Jahresthema 1. Akt erlebte Geschichten werden von jungen Menschen erfragt und als Geschichten aufgeschrieben. Eine Chronik wird gebunden.	2. Akt, Das große Spaghettiessen mit Kunst und Kommunikation an der Langen Tafel: Zur Eröffnung wird die Chronik an den/die Schirmherren/Innern überreicht. Es folgt die Inszenierung. Die Geschichten werden gelesen, junge Menschen agieren als GastgeberInnen, KünstlerInnen mit Dialoganimationen kommen hinzu	Das Jahresthema
2009	2009	2009	2009
10	Lange Tafel – Loitz anlässlich der "Peeneale" – Kunstfestival des Kunstverein Loitz e.V. heute: Künstler Gut Loitz in Mecklenburg Vorpommern e.V.	Bürgerzusammenkunft auf dem Marktplatz mit 25 Geschichten zum Leben der Menschen in der Stadt Liotz. Der Workshop wurde in der Schule von der Malerin Barabara Camilla Tucholski mit 25 SchülerInnen durchgeführt. Die Schüler interviewten eine Generation, die in Loitz noch lebendig war, als Loitz noch Klen Paris genannt wurde. Nach 1945 veränderte sich die	Leben in Loitz
2011	2011	2011	2011
21	Lange Tafel - Braunfels mit der Carl-Kellner Schule und der Bevölkerung	In Oral History Interviews mit der Großelterngeneration als Zeitzeugen, wurden 120 Geschichten geschrieben über das Leben in der Stadt, im Wandel der Zeit.	"Erziehung und Werte im Wandel der Zeit"

		Auf dem Marktplatz luden die Schüler die Braunfelser zur Langen Tafel ein, servierten die Spaghetti und zeigten viele lebendige Dialoganimationen die Stoff gaben zu Unterhaltungen an der Tafel	
2013	2013	2013	2013
34	Lange Tafel – Potsdam mit dem Deutschen Humanistischen Verband und der medizinischen Schule Brandenburg	60 Geschichten erfragten sich die Schülerinnen und Schüler bei ihren Verwandte und mit ihren PatientInnen zum Thema: wie wurdet ihr erzogen, welche Werten waren für euch die wichtigsten? 2. Akt: Die Lange Tafel stand vor dem Brandenburger Tor, und die Dialoganimationen der SchülerInnen und KünstlerInnen bewegten zufällige Gäste über ihre Erziehung zu erzählen.	"Erziehung im Wandel der Zeit"
36	Lange Tafel – Loitz (Mecklenburg Vorpommern) anlässlich der "Peeneale" – Kunstfestival des Kunstverein Loitz e.V. heute: Künstler Gut Loitz e.V.	Als Bürgerzusammenkunft an der Langen Tafel auf der Langen Straße hörten wir zuerst ein Konzert mit Blinden, damit war die zweite Lange Tafel in Loitz eröffnet. Das Thema Werte bereicherte die Reflektion über die Heimat im "Tal der Ahnungslosen" zu DDR Zeiten.	"Werte im Wandel der Zeit"
2014	2014	2014	2014
	Lange Tafel – Potsdam mit dem Deutschen Humanistischen Verband und	Die Lange Tafel stand auch diesmal vor dem Brandenburger Tor und junge Menschen präsentierten ihre Geschichten über den Fall der Mauer in der Gegend um Potsdam. Beim Großen Spaghettiessen konnte man	15 Jahre Fall der Mauer

	der medizinischen Schule Brandenburg	sich von den unterschiedlichsten Dialoganimationen motivieren lassen, über die Zeit des Mauerfalls zu reflektieren. Die Chronik mit 60 Geschichten wurde an den Bürgermeister überreicht.	
2015	2015	2015	2015
45	Lange Tafel –Hamburg- Phönix Viertel Schule Maretstraße In HarBurg Die Klassen spiegeln die Vielfalt des umliegenden Viertels wider. Etwa 70 % der Schülerinnen und Schüler haben ihre Wurzeln im nichtdeutschen Sprachraum.	90 Geschichten schrieben Schüler über ihre eigene Einwanderung oder die der Eltern nach Hamburg. die Schüler waren anschließend Gastgeber an der Langen Tafel, die die Bürger aus dem Schulumfeld zu einem inszenierten Spaghetti-Essen einluden, darunter auch ihre Eltern. Es wurde susammen viel gesungen und getanzt. www.denk-mal-fuer-Migration.com.	"Die Abenteuer des Homo Migrantes" mit denk-mal-fuer-migration
2017	2017	2017	2017
78	Lange Tafel Lüneburg Kooperationspartner waren die GÜNEN und Monika von Harem	Zum Thema Flüchtlinge aus Syrien schrieben die Schüler ihre Geschichten über ihre Flucht im Krieg auf. Die Lange Tafel in der Altstadt, war auf dem Marktplatz und die Chronik wurde der Integrationsbeauftragten überreicht.	Die Abenteuer des Homo Migrantes
79	Lange Tafel Braunfels	Die dritte Lange Tafel war im Park, mit 120 Geschichten zur Immigration nach Braunfels.	Die Abenteuer des Homo Migrantes

2019	2019	2019	2019
80	Lange Tafel Frankfurt/Main Einladung: Resonanz e.V. und Ottmar Gendera	Eine Lange Tafel in der Marienkirche Mit einem lebendigen Programm und Dialoganimationen zum Thema "Resonanz"	Respekt und Resonanz, wie hängt das zusammen
2020	2020	2020	2020
64	Lange Tafel— Frankfurt/Main Gallusviertel In Kooperation mit PROF. DR. ANDREA SIEWERT Soziale Arbeit / Pädagogik / Sozialwissenschaften IU Internationale Hochschule · Duales Studium und dem Resonanz e.V. mit Ottmar Gendera	Wir arrangierten ein mediale Lange Tafel. Hierfür wurde ein Film zusammengeschnitten. Jedes Treffen bei dem ein Interview über die Lebensgeschichte zur Einwanderung nach Frankfurt geführt wurde, national oder international, wurde mit einem 10 Sek Video abgeschlossen. Alle Videoschnipsel wurden zusammen montiert. Die Langen Tafel wurde als Zoomkonferenz inszeniert, bei der wir, jeder bei sich zu Hause gemeinsam Spaghetti aßen. Der Film zur Langen Tafel wurde gezeigt. Es entstand eine mediale Gemeinschaft, die aber keine soziale Gemeinschaft ersetzen konnte, wie anschließend im Feed Back ausgewertet wurde.	Die Abenteurer des Homo Migrantes (siehe – Denk-mal-fuer Migration) Corona Version ohne Lange Tafel an Tischen sondern als Videokonferenz
67	Lange Tafel –Köln	Die Lange Tafel - Das Andere Volkstheater, kommt mit	Geschichten zur Flucht und Vertreibung:
	Veranstalter CATCologne e.V. vertreten durch Jule Hartmann	ihrem Konzept für die Erzählinszenierung nach Köln und schreibt mit SchülerInnen und Zeitzeugen biografische Geschichten - lebendige Erinnerungskultur	in der Feuerwache nur mit den Teilnehmerinnen aus dem 1. Akt.

	und das Gymnasium Thusneldastraße Köln-Deutz	zur Migration und Einwanderung seit 1945 bis heute. Zahlen, Daten, Fakten bekommen ein persönliches Antlitz. Corona bedingt kamen keine weiteren Gäste. Die Chronik wurde jedoch persönlich an den Integrationsbeauftragten überreicht.	
2021	2021	2021	2021
70	Lange Tafel – Bundesverdienstkreuz	Die Coronabedingungen ließen eine Feier im Bellevue nicht zu So gingen wir mit der Festtafel am 24. Juni in 75 m Höhe, in die Turm-Lounge, am Frankfurter Tor. (siehe Video) Zur Verleihung waren alle FördererInnen und Freunde der Langen Tafel, das Künstlerensemble und MitarbeiterInnen eingeladen. Mit Dialoganimation entstand ein Schlagabtausch mit Oral History Geschichtenerzählen von der Langen Tafel, wie die Gäste es erlebt hatten. Danach wurde der Orden von Staatssekretär Dr. Wörner überreicht es wurde getanzt und gefeiert,	Bundesverdienstkreuz an die Initiatorin Isabella Mamatis
2022	2022	2022	2022
71	In Kooperation mit PROF. DR. ANDREA SIEWERT Soziale Arbeit / Pädagogik / Sozialwissenschaften	Durchführung der Workshops 1. Akt Lange Tafel- Frankfurt zum Thema: "Postcorona" mit den Studenten und Persönlichkeiten im Austausch mit der Frankfurter Zivilgesellschaft. Was wir aus der Corona-Zeit lernen	Wie hat Corona Dein Leben verändert?

Duales Studium Resonanz e.V. mit Ottmar Gendera z	können, war die Haltung, mit der die Interviews diese Zeit genauer reflektieren halfen. In der Langen Tafel konnte man zum ersten Mal wieder zusammen an der Langen Tafel im öffentlichen Raum zusammensitzen und die Geschichten flatterten an einer
	Wäscheleine im Wind.